



もみじ新聞



施設長挨拶

梅雨入りは半月ほど早かったものの、今のところ災害をもたらすような大雨にはならず、農作物や植物の新緑を濃くする恵みの雨になっているような気がします。このような梅雨を「青梅雨」と言うそうですね。通勤の車窓から眺める水田の青々とした苗も成長しています。例年の記録的な猛暑や大雨、日照不足などの異常気象に加えて、コロナ禍の収束に伴い、多くの外国人観光客に訪れたインバウンドも米価の高騰の原因の一つと聞いたことがあります。今回の備蓄米の売渡で、ようやく安価で購入できるようにはなりました。「輸入米を増やす」といった行政の報道に当時、なんとなく、違和感を抱いたのを思い出しました。以前のように、美味しい日本米が店頭に並んでほしいものですね。

雑談が長くなりましたが、施設は、紫陽花や花菖蒲、カタツムリといった梅雨時期ならではの設えや施設玄関の袖には、挿し木で成長した紫陽花もご覧いただけます。五月雨式ですが、これからが夏本番です。体調管理や熱中症対策に心がけましょう。



行事予定

- ・喫茶6/10(火)
- ・生け花6/24(火)
- ・BDスイーツ6/25(水)